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Энергетики теплоэлектро-

централи комбината «Сланцы»
широко развернули соревнова-

ние за достойную встречу 50-
летия образования СССР, за
досрочное выполнение годового

плана по выработке электриче-

ской энергии. Февральское за-

дание по выработке электро-
энергии они выполнили на 115,4
процента.

Первое место в соревновании

среди основных цехов присуж-

дено коллективу центральной
электростанции, а по вспомо-

гательным — химцеху.

Энергетики успешно гото-

вятся к проведению 15 ап-

реля коммунистического суб-
ботника. Во всех сменах и

бригадах состоялись собрания,
создан штаб по проведению

субботника, который возглав-
ляет начальник ТЭЦ А. С. Кро-
тов.

Энергетики решили 15 апреля

отработать за счет сэкономлен-

ного топлива и достичь высо-
кой выработки электроэнергии.

Рабочие основных смен будут
нести трудовую вахту.

Вторник,  28 марта   1972 года Год издания 28-й
Цена 2 коп.

Пятилетке— ударный труд!

РАБОТАТЬ   ЛУЧШЕ,
ЧЕМ    РАБОТАЛИ

Прошли две декады марта. За
это время у горняков шахты «Ле-
нинградская» было всякое. Были
успехи, были и поражения. В один

из понедельников — 6 марта про-

рыв был особеяно ощутимым.

1.800 тонн сланца недодали в

этот день шахтеры «ародному хо-

зяйству. У некоторых даже созда-

лось миение, что понедельник —

день тяжелый.
20 марта тоже был понедельник.

Но он был особый. В этот день в

Москве открылся XV съезд про-

фессиональных союзов СССР.
Встав в честь съезда на ударную

вахту, горняки в этот день пере-

выполнили суточное задание на

659 тонн.

Вот что рассказал об этом смен-

ный инженер В. С. Карамышев.
— К открытию XV съезда про-

фессиональных союзов СССР мы

провели подготовительные работы
в шахте и на участках. И получи-

ли неплохие результаты. В особен-
ности хорошо работали горняки

первой и второй смен. Первый,
второй, четвертый, пятый, шестой
и девятый добычные участки в

первую смену дали на-гора 518
тонм сверхпланового сланца. Чет-

ко и слаженно работали коллек-

тивы участков ВШТ и обогати-
тельной фабрики.

Прошло два дня. Я опять загля-

нул на «Ленинградскую» и обра-
тился к начальнику производст-

венного отдела Г. М. Сухову.
—   Как работает коллектив

шахты в съездовские дни?
—  Работает с подъемом, — ска-

зал Григорий Максимович. — Го-
сударственный план выполняется.

Четыре дня — с 18 по 22 работа-
ли с хорошими показателями. За-
долженность государству по по-

ставкам сланца уменьшается.

А речь Л. И. Брежнева на XV
съезде профессиональных союзов

сейчас в центре внимания всех

горняков. В ней дана развернутая
программа организующей роли

профсоюзов в социалистическом
соревновании, укрепления трудо-

вой дисциплины, повышения ак-

тивности трудящихся. Она призы-

вает советских людей научиться

работать лучше, чем работали-
раньше.

К этому сейчас и стремятся гор-

няки шахты «Ленинградская».
А. ФИГУРИН,

рабкор.

В ЧЕСТЬ ВЕЛИКОЙ ДАТЫ
Все рабочие комбината «Строй-

деталь» с огромным интересом

встретили речь Генерального сек-

ретаря ПК КПСС Л. И. Брежне-
ва иа XV съезде профсоюзов.

— Мы, советские рабочие, —

говорит один из лучших бетонщи-
ков Александр Дементьев, —' го-
рячо откликаемся иа призыв на-

шей партии работать сегодня луч-

ше, чем вчера, а завтра — лучше,
чем сегодня. 'Великую дату в ис-

тории нашей Родины — 50-летие
образования СССР — ознаменуем

новыми трудовыми успехами.

Эти слова, идущие из глубины
сердца, бригада Александра Де-
ментьева подтверждает делом. В
следующую рабочую смену бетон-
щики Александр Дементьев, Вла-
димир Ткаченко, Людмила Храм-
цова работали исключительно
дружно, по-ударному. За смену

они уложили в формы вдвое боль-
ше бетона, чем раньше, изготови-

ли 14 лестничных мяпшрй и 15
площадок.           П. ГОРБУНОВ,

рабкор.

БЕРЕЧЬ ВРЕМЯ
К чему приводит всякая экономия? В конечном счете, к эконо-

мии времени. В самом деле, сберегли ли мы тонну угля или кило-

ватт электроэнергии, кубометр лесоматериалов или центнер хими-

ческих удобрений — значит сберегли время на их производство.

Время — вот что определяет наши темпы, успехи, достижения.

И нам надо уметь ценить время. Каждый час, каждую мину-

ту! В наш быстротечный век, век космических полетов, электронно-

вычислительных машин и атомных реакторов минута значит мно-

гое. Весома стала минута. Достаточно сказать, что за минуту в

стране производится 707 тонн нефти, 1.203 тонны угля, 228 тонн

стали, 11 телевизоров и 9 холодильников, 18 тысяч квадратных

метров тканей, строится 20 квартир. Все это лишь за минуту.

Ну, а все ли научились понимать цену минуты? Для горнора-

бочих шахты «Ленинградская» Ю. А. Харитонова, В. И. Железнова,
А. А. Герасимова и А. А. Айзятова не только минута, полчаса —

не время. Они не видят ничего зазорного в том, чтобы уйти с ра-

бочего места за 30 минут до завершения смены.

Таких, правда, единицы. Многие горняки являют собой при-

мер бережливости времени. Проходчики бригады В. М. Кузнецова
на третьей шахте ведут счет трудовых успехов на минуты. Да-да,
на минуты! Каждая минута у них на строгом счету. Это й дает воз-

можность шахтерам значительно перевыполнять производственное

задание. Они словно опережают само время.

Да и только ли они? Коллектив добычной бригады Л. И. Ула-
нова с этой же шахты, горняки очистного забоя на шахте имени

С. М. Кирова, возглавляемые К. Г. Бегуновым, проходчики бригады
Н. Ф. Тимофеева с «Ленинградской» трудятся в счет завтрашнего

дня. Слаженность, четкость, ритм — вот что определяет эти кол-

лективы.

Яо бывает трудовой ритм нарушается. И повинны в этом не

только рабочие. Шахтеры, например, прекрасно понимают, что оз-

начают два ставшие нарицательными слова: «Нет порожняка».

Замирают тогда конвейеры, не грузится сланец в вагонетки, на-

прасно теряется драгоценное рабочее время. Отсюда большой урон

и для шахтеров, и для производства, и для государства.

Не научились еще по-настоящему считать и беречь время

строители. Нередки случаи, когда на пусковых объектах часами, а

то и днями простаивают строительные бригады.

Особенно грешат этим отделочники СУ-259. Бригады маляров,

штукатуров зачастую простаивают из-за недостачи так называе-

мого «фронта работ».

Не научился дорожить временем начальник участка отделоч-

ного управления А. К. Сницарев. Это подтверждает такой факт.
Около строящегося здания узла связи вот уже которую неделю ва-

ляются бочки с клеевой краской. Цветной «колер», как эту краску
называют строители, пришел в негодность. Спрашивается, сколько

же рабочего времени, потраченного на изготовление «колера», вы-

брошено на ветер? Не удивительно после этого, что тов. Сницарев
не очень печемся и о трудовом ритме, рабочем времени отделочни-

ков своего участка.

Могут ли партийные, профсоюзные организации остаться без-
участны к растранжириванию рабочего времени? Нет, не могут.
Задача заключается в том, чтобы ни один факт простоя, нерацио-

нального использования рабочего времени не прошел мимо внима-

ния коммунистов, профсоюзного актива. Каждый такой случай
должен быть разобран, проанализирован и приняты соответствую-

щие меры.

Все ярче разгорается социалистическое соревнование шахте-

ров, химиков, строителей, автомобилистов в честь 50-летия обра-
зования СССР, за досрочное выполнение заданий второго года пя-

тилетки. Успех соревнования зависит от многих причин. И одна из

них — четкий счет трудовым минутам.

В испоЛК пМе горсовета    П Е Р В ОС ТЕПЕННЫЕ       ЗАБОТЫ
Перед сельскими Советами сто-

ят огромные задачи. Народ дал

им наказ — сделать все для ус-
пешного выполнения заданий де-

вятой пятилетки, для претворения

в жизнь решений XXIV съезда
КПСС. Советы и их депутаты
располагают всем необходимым,
чтобы успешно справиться со сво-

ими обязанностями. Закон «О
сельском, поселковом Совете де-

путатов трудящихся РСФСР» зна-

чительно расширил их права и
возможности во всех сферах об-
щественной жизни.

Как же сельские Советы исполь-

зуют свои права на практике? Об
этом шел разговор на заседании

исполкома городского Совета де-
путатов трудящихся. Докладывали
председатели Пелешского и Лож-
головского сельсоветов А. И. Ива-
нова и Б. И. Скворцов.

Выступившие А.  И. Мельников,

Л. А. Ходжаева, А В. Тимофеева
и другие отметили, что сельские
Советы, используя предоставлен-

ные законом права, стали больше
уделять внимания вопросам сель-
скохозяйственного производства,
культурно - бытового, медицинско-

ю, торгового обслуживания насе-

ления и благоустройства населен-

ных пунктов. Они все больше и

больше влияют на деятельность
хозяйств, расположенных на их

территории. Заслушивают на сес-
сиях вопросы текущих сельскохо-

зяйственных дел, работают в тес-

ном контакте с руководителями
совхозов, отделений, бригад и

ферм, помогают им успешно про-
водить полевые работы путем

привлечения неработающего насе-

ления. В минувшем году, напри-
мер, в Пелешском сельсовете от-

работано 2.000 человеко-дней, в

Ложголовском — 486.

Предметом первостепенной забо-
ты сельских Советов стали вопро-

сы заготовки кормов, продажи го-

сударству молока и мяса. В Лож-
головском сельсовете проведена

большая работа по закупу сель-

скохозяйственной продукции, в

результате которой задание по за-

купу молока выполнено на 129
процентов, мяса — 176 процентов.

Определенную работу по воспи-

танию трудящихся проводит

сельский Дом культуры, клубы и

библиотеки. Хорошо организовано

медицинское обслуживание. В Пе-
лешском сельсовете фельдшерский
пункт переведен в новое благоуст-
роенное помещение в деревне Го-
стицы.

Местные органы власти держат

под своим контролем кооператив-

ную торговлю. Это очень важный
участок работы. Сельские жители

теперь    приобретают   значительно

больше продовольственных и про-

мышленных товаров, предметов

первой необходимости и роскоши.
Благодаря заботам депутатов, ис-

полкомов сельсоветов план товаро- .

оборота успешно выполняется.

Исполкомы сельских Советов
работают по перспективным пла-

нам, регулярно проводят сессии и

заседания исполкомов, лучше го-

говятся к ним, повышают актив-

ность депутатов. Практикуются
информации на сессиях о ходе вы-

полнения    принимаемых   решений.

Однако исполком городского

Совета отметил ряд существенных

недостатков в деятельности сель-

ских Советов. Главный из них —

недостаточный контроль за выпол-

нением собственных решений и

решений вышестоящих органов

Советской власти. В результате

многие  вопросы хозяйственного и

воспитательного плана подолгу
не решаются. В этом году, напри-

мер, не организован закуп моло-

ка, нет детально разработанных
планов благоустройства сел, не
улучшается водоснабжение в де-

ревнях Ликовское и Большие По-
ля, не ремонтируется клуб в де-
ревне Ложголово.

Исполкомы сельских Советов не-

достаточно помогают постоянным
комиссиям и депутатским группам.

В Ложголовском сельсовете из пя-
ти постоянных комиссий работают
только две: культурно-бытовая и

сельскохозяйственная.

Исполком городского Совета
принял решение, в котором наме-
чены пути активизации деятельно-

сти сельских Советов в соответст-
вии с Законом «О сельском, по-
селковом Совете депутатов трудя-
щихся  РСФСР».



Навстречу    50 - летию   образования   СССР

СКОЛЬКО СТОИТ ЗДОРОВЬЕ?
Это произошло не так давно.

Поздно вечером в одну из ленин-

градских больниц машина «Скорой
помощи» доставила- с переломом

ноги грузчика-моряка с иностран-

ного торгового судна. После ока-

зания экстренной хирургической
помощи, наложения гипсовой по-

вязки и вытяжения он был поме-

щен в палату и уложен на кой-
ку. Утром персонал больницы с

удивлением увидел, что моряк от-

казался от завтрака. В обед он то-

же не притронулся к еде. На воп-

рос о причинах такого поведения

иностранный моряк, смущаясь и

краснея, ответил, что когда он

подсчитал, во что ему обойдется
лечение и питание во время пре-

бывания в больнице, то понял, что

вернется к себе на родину к семье

нищим. Надо было видеть, как не-

доверие в глазах этого человека

сменилось скупыми мужскими сле-

зами радости, когда ему объясни-
ли, что в Советской стране пребы-
вание и лечение в больницах
проводится совершенно бесплатно.
Рассказывающий об этом врач сам

был смущен необходимостью дока-

зывать такие очевидные и всем

нам привычные вещи!

В сознании советского челове-

ка слово «болезнь» не ассоцииру-

ется со словами «деньги», «за-

траты», «долги». Конечно, любая
болезнь не желательна для чело-

века, но если случается кому-ли-

бо заболеть, то наше государство

не ̂ только оплатит все расходы,

связанные с лечением, но и вы-

даст пособие по временной нетру-

доспособности. Это право совет-

ских людей на бесплатное меди-

цинское обслуживание, как и мно-

гие другие замечательные права

— право на отдых, равные права

юенщин, закрепленные в ос-

новном законе нашей жизни —

Конституции Союза Советских Со-
циалистических Республик, под-

тверждено в Основах законода-

тельства Союза ССР и союзных

республик о здравоохранении.

Коммунистическая партия и Со-
ветское правительство впервые в

истории человечества превратили

заботу о здоровье из личного де-

ла в дело государственное, перво-

степенное, стоящее в ряду самых

важных. Только у нас в стране,

где здоровье народа является об-
щественным богатством, сущест-

вует специальное законодательст-

во о здравоохранении, гарантиру-

ющее создание передовой системы

медицинского обслуживания насе-

ления.

На нашей памяти было так: ци-

вилизованная передовая Англия
и забитый нищий Азербайджан! А
сейчас в Англии на каждые

десять тысяч жителей приходит-

ся 15,2 врача, а в Азербайджане
— 24,3. А хваленое равенство и

свобода в США!? В США насчи-

тывается среди врачей всего

7 процентов женщин, а в совет-

ских республиках Азербайджане,
Киргизии, Узбекистане женщин-

врачей — 65 — 67 процентов от

общего числа.

Почти 5-миллионная армия ме-

дицинских работников нашей
страны оберегает здоровье совет-

ских людей. На службу народу по-

ставлено свыше 26 тысяч боль-
ниц, около 40 тысяч поликлиник,

тысячи станций скорой медицин-

ской помощи, огромная сеть сана-

ториев, домов бтдыха, профилак-
ториев.

Там, где дело касается здо-

ровья народа, Советское государ-

ство не жалеет средств.

Совсем недавно, всего 53 года

тому назад, «хозяин земли рус-

ской», как смел назвать себя
царь Николай Романов, выделял

иа медицинские нужды каждого

жителя России 91 копейку в год.

Причем 5 копеек из этой суммы

предполагалось тратить на борь-
бу с массовыми инфекционными,
эпидемическими болезнями. Из
всех больниц (большинство из ко-

торых было частными) Петрогра-
да только две — бывшая Мари-
инская больница для бедных (ны-
не больница имени Куйбышева) и
Александровская больница (ныне
больница в память 25' Октября) —

принимали на бесплатное лечение

простых людей,   и то только при

наличии    справки   о    состоянии

крайней бедности!
Для сравнения достаточно при-

вести некоторые цифры, свиде-

тельствующие о сегодняшнем со-

стоянии здравоохранения в СССР.
Только в 1971 году на нужды

здравоохранения ассигновано бо-
лее 9 миллиардов рублей, что со-

ставит четвертую часть всех фон-
дов общественного потребления.
Из этих фондов на охрану здо-

ровья семьи из четырех человек

расходуется до 180 рублей в год.

В среднем на медицинское обслу-
живание каждого советского чело-

века в год затрачивается более
35 рублей.

Приводим примерные расчеты

наших врачей, выбравших на уда-

чу двух пациентов: рабочего Ки-
ровского завода Владимира Соро-
кина и пятилетнего Андрюшу Во-
робьева. В первом случае серьез-

ная операция, вызванная тяже-

лым сердечным заболеванием, и

все последующее лечение обошлось
государству в 1.720 рублей, рас-

ходы по наблюдению за здоровым

Андрюшей с момента рождения и

до 5 лет — в 175 рублей, 0 де-

тях — нашей будущей смене —

Советское государство заботится
особо. Только в прошлом году бо-
лее 10 миллионов детей посеща-

ло детские ясли и сады, а в домах

отдыха, санаториях и пионерских

лагерях лечилось и' отдыхало бо-
лее 17 миллионов детей. Огромная
армия специалистов следит за

здоровьем и нормальным развити-

ем нашего подрастающего поко-

ления.

Недаром известный прогрессив-

ный английский деятель Хыолетт
Джонсон по возвращении в Анг-
лию из СССР на вопрос, есть ли в

СССР привилегированные клас-

сы, не задумываясь, ответил:

«Да, есть, — это дети!».
На многолетнем опыте советские

люди убедились в той, что Ком-
мунистическая партия, верная за-

ветам великого Ленина, не имеет

интересов выше, чем интересы

народа.

В. МИХЕИКИН,
кандидат медицинских наук.

Г О Р О Д — С Е П У

ВСТРЕЧИ НА ФЕРМАХ

СЕМИНАР РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ИСПОЛКОМОВ

СЕЛЬСКИХ СОВЕТОВ
Исполком городского Совета

депутатов трудящихся пр. шел
семинар председателей и секре-
тарей исполкомов сельсоветов.

О передаче на решение ис-
полкомов сельсоветов вопросов

опеки и попечительства над
детьми рассказала инспектор

гороно Л. М.  Потапова.
Инспектор по закупке сель-

скохозяйственной продукции

А. П. Дмитриев ознакомил уча-
стников семинара с состолнпем

аакупки молока и мяса у насе-
ления и задачами сельских Со-
ветов. Отмечена хорошая орга-

низация этого дела в Старо-
польском и Загривском сель-

ских Советах.
С порядком оформления слу-

жебных документов и составле-

ния описей на них ознакомила
собравшихся заведующая го-

родским архивом Ю. Е. Шайта-
вова.
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Сборы недолги. Маршрут уточ-

нен, и наш автоклуб двигается в

путь. Вот и первая остановка. Нас
встречает заведующая фермой
Сияшо третьего отделения совхо-

за «Родина» Валентина Васильев-
па  Николаева.

—  Пожалуйста, заходите к нам

в  красный  уголок, товарищи.

Несколько минут спустя мы уже

беседуем с доярками, которые

сообщают о бвоих успехах. Хо-
рошо идут дела у Анны Антонов-
ны Лебедевой. По сравнению с

тем же периодом прошлого года

доярка получила прибавку надоя,

которая превысила 100 килограм-

мов. Перевыполняет плановое за-

дание и Зоя Павловна Михеева.
Да и в целом коллектив фермы
каждые сутки получает 900—910
килограммов молока при плане

880.
—  Скажите, Анна Антоновна, —

обращаюсь к доярке Лебедевой, —

сколько вы решили надоить моло-

ка в расчете на корову в этом го-

ду?
—  Обязательство у меня высо-

кое, — улыбается женщина, —

3 800  килограммов.

Поведали нам работники о сво-

их трудовых буднях, а теперь на-

ша  очередь.

—  Сегодня расскажу вам, до-

рогие товарищи, о народах Кавка-
за, — сообщает лектор Ленин-
градского этнографического музея

Нина Петровна Соболева.
С интересом, внимательно слу-

шают лекцию животноводы. . С
любопытством         просматривают

диафильмы, фотографии. Незамет-
но пролетают минуты. Вот и за-

кончила свой рассказ Нина Пет-
ровна. И снова в путь. Нас ждут

на других фермах совхоза «Роди-;
на».

За последние дни наш автоклуб
посетил многие фермы совхозов

«Родина» и «Старопольский».
Каждая новая встреча с сельча-

нами волнует, долго не забывает-
ся. Много интересного узнаем мы

из жизни наших замечательных

тружениц. А наша задача такая:

в целях обеспечения широкой про-

паганды решений XXIV съезда

КПСС,   активного  содействия  ус-

пешному выполнению работника-
ми сел своих обязательств по-

знакомить их с лучшим опытом

передовиков, с последними дости-

жениями в области науки и тех-

ники, рассказать о жизни, труде,

культуре и быте народов, насе-

ляющих нашу многонациональную

Отчизну.
По нашей стране в честь 50-ле-

тия образования СССР проводит-

ся Всесоюзный смотр автоклубов.
Его цель — распространение и

внедрение передового опыта ра-

боты передвижных клубных уч-

реждений. Участвуя в нем, авто-

клубы отдела культуры Сланцев-
ского горисполкома обслуживают
сельских тружеников, привлекают

к политико-массовой и культурно-

просветительной деятельности пе-

редовиков производства, интел-

лигенцию села. И не только. Мы
поддерживаем творческие связи

с коллективами художественной
самодеятельности как села, так

и города, со стационарными уч-

реждениями культуры и учебны-
ми заведениями, популяризируем

лучший опыт передовиков сель-

скохозяйственного     производства.

С начала 1972 года автоклубы
запланировали цикл лекций под

общим названием «Наша много-

национальная Родина». Две темы

из этого цикла — «Встреча с Чу-
коткой» и «Народы Кавказа» уже

прослушаны тружениками совхо-

зов «Старопольский», «Осьмин-
ский», «Родина». Всего прочитано

более 30 лекций. В дальнейшем
будут прочитаны еще две темы

из этого цикла. Как правило, лек-

ции проходят в сопровождешки

показа одежды и предметов бы-
та, характерной для данной на-

родности. Выступают с ними на-

учные сотрудники Музея этногра-

4 ни народов СССР. Встречи с

лекторами в бригадах, на фермах
проходят интересно, тепло, и

мы, работники автоклубов, с ра-

достью выезжаем по сельским

маршрутам.

3. НОЖКИНА,
заведующая автоклубом №  I
отдела культуры Сланцевского

горисполкома.

Ульяновым активно

домоуправу    А.    И.

УЛУЧШИТЬ   РАБОТУ
ДОМОВЫХ   КОМИТЕТОВ

Коммунисты первого и второ-

го домоуправлений ЖКО шах-

тоуправления «Ленинградсла-
нец» обсуждали на партсобра-
нии вопрос о работе домового

комитета и мерах ее улучше-

ния.

Прошло два года, как на соб-
раниях жильцов были избраны
десятки общественников в до-

мовые комитеты. С их помощью

домоуправления провели ряд

полезных мероприятий по улуч-

шению содержания коммуналь-

ных домов и благоустройству
территории. В домоуправлении

№ 1 активно работали члены

санитарной комиссии во главе с

А. С. Журавлевой. В родитель-

ском комитете многое делают

М. К. Борейко, Лариса Адамова,
3. Г. Клопская и М. И. Китаез,
в товарищеском суде — Н. Я.
Егоров, П. И. Гришин, Н. В.
Шаров и другие.

Во втором домоуправлении

десятки активистов во главе с

председателем    домового  коми-

€

Пейзаж нашего шахтер-

ского города.

Фото Ю.  Власова.

тега Г. И.
помогали

Сергеевой.
На партсобрании критикова-

ли недостатки и упущения в

работе среди населения. Еще
не все члены домового комите-

та активно помогают домоуп-

равлениям. Чем иным можно

объяснить, что более двух лет

на крышах домов №№ 23, 25,
27 по улице Кирова лежат бес-
хозные металлические антенны

и портят  кровлю.

Не все благополучно в подъ-

ездах дома № 24 по улице Ки-
рова, домов №№9, 11, 12 по ули-

це Ленина. Среди отдельных

жильцов бытует обывательская
позиция: «Моя хата с краю»,

«Меня это не касается». Необ-
ходимо, чтобы все жители ком-

мунальных домов по-хозяйски,
образцово содержали их.

На партсобрании принято ре-

шение об улучшении работы
домовых комитетов. До 10 апре-

ля намечено провести отчетно-

выборное собрание жильцов. В
состав домового комитета надо

избрать лучших общественни- л,

ков.                        В. ЕГОРОВ,     41
секретарь парторганизации до-

моуправлений.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
В «Знамени труда» в номере

от 21 марта под заголовком

«Поддержки не нашла» было
опубликовано письмо ветсани-

тара совхоза «Родина» Г. Ка-
рус. Автор письма жаловалась

на бытовые неудобства, крити-

ковала рабочий комитет совхо-

за за невнимание в ее бытовым
нуждам.

Председатель рабочего коми-
тета совхоза «Родина» В. Сыр-
ников сообщил: «Заявление
Г. Карус о предоставлении дру-

гой квартиры было рассмотрено

на заседании рабочего комитета

22 февраля 1972 года. Рабочий
комитет отказал Г. Карус, мо-
тивируя отказ тем, что ее семья

в составе пяти человек обеспе-

чена трехкомнатной квартирой
площадью в 42 квадратных мет-
ра. Муж Г. Карус в совхозе «Ро-
дина» не работает. Квартира, в

которой проживает семья Г. Ка-
рус, имеет водяное отопление,
но в связи с вводом в эксплуа-
тацию других домов тепла для

обогрева квартир, особенно тех,

которые   расположены на пер-

вом этаже, недостаточна

Для решения данного вопро-
са необходима реконструкция

котельной. В течение 1972 го-
да вопрос с обогревом квартир

будет решен. Что касается заме-

чания автора письма по поводу
переселения других квартиро-
съемщиков из первого этажа

этого дома, то жилплощадь на

улучшение предоставлена толь-
ко рабочему строительного це-

ха М. Аксенову».



СКОРО в по^ УРОЖАЙ С ЗАБОТЫ О ЗЕМЛЕ
• Расскажите,    пожалуйста,    как

вы     готовитесь к весеннему севу

и    каковы перспективы хозяйства
ао повышению урожайности сель-

.       скохозяйственных культур?

ОЕСНА второго года девятой
'-' пятилетки уже шагает по зем-

ле, Труженики наших ; полей и

ферм принимают все меры к то-

му, чтобы достойно встретить 50-
летие Советского государства, от-

дают максимум сил и энергии для

организованного    проведения    ве-

0 сенне-полевых работ. Они знают,

что. от качества и своевременности
предпосевных и посевных работ

будут зависеть урожайность по-

лей и продуктивность скота.

Урожай, как известно, начина-

ется ^ заботы о земле. А это зна-

чит, что надо не только хорошо

обработать почву, но и внести в

нее достаточное количество удоб-
рений. Размещение культур в по-

лях севооборота у нас уже про-

ведено давно. Сейчас вывозятся

на поля удобрения. Для этого

создан    комплексный иеханизнро-

■*    ванный отряд, которым руководит

>( Борис Кондратьев. Отрядом до-

ставлено на поля около 18 тысяч

тонн органических удобрений. За
отдельные дни механизаторы вы-

возят их до 180—190 тонн. Пока-
затель внушительный.

Полным ходом продолжается

подкормка озимых культур. Собст-
венно, она почти закончена — из

плана 200 гектаров     подкормлено

4^ 180 га.     Кроме того, подкормлено

минеральными     удобрениями   177
гектаров миоголетннх трав  и    25
гектаров пастбищ.

Для дальнейшей подкормки па-

Беседа с главным агрономом совхоза «Старопольский»    А. А. БЕЛОВЫМ

стбищ, сенокосов и отдаленных

участков озимых культур будет

привлечена сельскохозяйствениая
авиация. Если объединение «Сель-
хозтехника» поможет обеспечить
механизмом для быстрой загрузки

самолета удобрениями, то все под-

кормочные работы будут заверше-

ны в лучшие агротехнические сро-

ки, а это значит, что они дадут

максимальную эффективность.

Как обстоит дело с подготовкой
техники к выходу в поле и какова

надежность ее ремонта?

— Подготовка к работе трак-

торного парка, посевных и почво-

обрабатывающих машин — залог

успеха в проведении весеннего се-

ва. На сегодня на линейку готов-

ности вышло 22 трактора, 12 плу-

гов, 16 культиваторов, 6 дисковых

борон и 9 сеялок.

Словом, квартальный план ре-

монта техники выполнен успешно.

Тракторы и машины, предназначен-

ные для проведения посевных ра-

бот, полностью готовы к выходу в

поле. Сейчас идет ремонт той тех-

ники, которая будет занята на за-

готовке кормов и уборке урожая.

Должен прямо сказать, что каче-

ство ремонта хорошее, особенно
сельхозмашин. Тут важную роль

сыграли ремонтные рабочие, такие,

как Алексей Кононов, Аркадий
Михеев, Валерий Овсов, Леонид
Иванов, Михаил Соболев, Павел
Платонов.

Ремонт техники проходил и про-

ходит под неослабным партийным
■и профсоюзным контролем. Пер-
вичная   парторганизация  управле-

ния совхоза, руководимая М. А.
Огурцовым дважды рассматривала

ход ремонта на собрании комму-

нистов, что позволило своевремен-

но вскрыть недостатки и устранить
их.

Коммунисту И. Ф. Федорову бы-
ло поручено возглавить ремонт

сельхозмашин и прицепного инвен-

таря. Будучи умелым организато-

ром, благодаря глубоким техниче- ,

ским знаниям он с честью спра-

вился с возложенной на него зада-

чей. Подготовка посевных и поч-

вообрабатывающих машин завер-

шена в срок и доброкачественно.
Объективности ради нужно ска-

зать, что в подготовке техники , к

полевым работам есть у нас и ряд

упущений. К примеру, не до кон-

ца продумай вопрос с техническим

обслуживамием тракторного пар-

ка. Да и ремонт тракторов мог бы
идти быстрее, если бы не нехватка

запасных частей. Ведь мы поста-

вили на линейку готовности 22
трактора. Это то количество, ксуго-

рое предусмотрено планом первого

квартала. Годовой же план ре-

монта— 38 тракторов. В оставшееся

время приложим все силы к тому,

чтобы ликвидировать промахи и

вывести технику на поля в полной
готовности.

Составлен ли план проведения

весеннего сева? Если составлен,

то что нового им предусмотрено в
отличие от прошлых лет?

— Планы проведения весеннего

сева составлены и доведены до

отделений и бригад. Ими преду-

смотрен весь комплекс агротехни-

ческих мероприятий.   Произведены

все расчеты, намечены жесткие

сроки     выполнения     всех   работ.

По выращиванию пропашных

культур созданы хозрасчетные ме-

ханизированные звенья, отвечаю-

щие за обработку земли и выход

продукции на закрепленных полях.

Элементы хозяйственного расчета

становятся важным стимулирую-

щим фактором не только в меха-

низированных звеньях, но и в от-

делениях и бригадах.
Особых новшеств планом не

предусматривается. Однако впер-

вые в этом году применим обра-
ботку семенного картофеля микро-

дозами меди. Сделаем это перед

самой посадкой.
Дело в том, что все семена сель-

скохозяйственных культур содер-

жат необходимый для растений
запас питательных веществ —

крахмала, жира, белка, азота,

фосфора, калия и т. д. Но этого

запаса хватает ненадолго. Он бы-
стро расходуется на формирова-
пие корней и листьев. Обработка
клубней медью позволит воспол-

нить пробел и тем самым дать

значительную прибавку к урожаю.

Чтобы посадить картофель в

предусмотренные планом сроки,

нынче механизируем загрузку

картофелекопалок с помощью пе-

реоборудованных РПТ. Это новое

в технологии возделывания карто-

феля.
И, наконец, намечаем в двух

отделениях внедрить отрядный
способ организации труда на севе.

В принципе это не является нов-
шеством, так как механизирован-
ные отряды у нас применяются на

многих работах, но на севе будут
впервые. Тут мы исходим из того,
что весна нынче предполагает быть
сложной. Сроки же сева определе-

ны сжатые. Это потребует такой
расстановки техники, которая бы
позволила работать высокопроиз-

водительно. Как показывает опыт,

отрядный метод полностью соот-

ветствует  своему  назначению.

К сказанному добавлю, что в

этом году на весенне-полевых ра-

ботах у нас будет трудиться зна-

чительное количество молодых ме-

ханизаторов, в том числе и тех,

которые еще не вернулись с учебы.
Где молодой механизатор быстрее
вырастет профессионально: рабо-
тая в одиночку, вдали от старших

товарищей или вместе с ними?
Конечно же, в отряде он быстрее
обретет опыт, и двух мнений на

этот счет быть не может.

Скажу о семенах. Народная
пословица гласит: «Что посеешь,

то и пожнешь». Памятуя об этой
пословице, мы проявили немалую

заботу о подготовке семенного ма-

териала. Об этом свидетельствует
тот факт, что не только полностью

имеем все семена, но и высокого

качества. Так, первого класса

имеется 36 процентов семян, вто-

рого — 44 процента и остальные

— третьего класса.

Сейчас проводим протравлива-

ние семян, переборку картофеля и

закладку его на яровизацию.

Думаем, что весенняя страда

наших полеводов и механизаторов

не застанет врасплох. Они полны

решительности провести весенний
сев в лучшие агротехнические

сроки.

Записал А. МИХАЛОВ.
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ДОМ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ НАУКИ

Знакомиться с достижения-

ми ученых и передовиков про-
изводства сельским тружени-
кам Тамбовщины помогает об-
ластной Дом сельскохозяйст-
венной иауки. Его сотрудники
осуществляют методическое ру-
ководство различными сельски-

ми учебными комбинатами. В
Доме иауки проходят конфе-
фенцни и совещания агроно-

мов, зоотехников, сельских ин-

женеров и экономистов. На се-

минары повышения квалифика-
ции сюда приезжают механи-
заторы, мастера машинного

доения коров, руководители
звеньев по механизированному

возделыванию сахарной свек-
лы.

Для организации всей разно-

образной работы в Доме иауки
создан общественный совет, в
который входят ведущие специ-
алисты и ученые области, ру-

ководители и специалисты пе-

редовых хозяйств.
На верхнем снимке: в каби-

нете планирования социального
развития сельских производст-

венных коллективов. Здесь от-
ражен опыт хозяйств Тамбов-
ской области по выполнению
планов свциального развития,

подобрана литература по это-
му вопросу.

Заведующий  отделом    соци-

ального планирования Е. М.
Кондрашов беседует со свекло-

водами Рассказовского района.
На нижнем снимке: заведую-

щий отделом растениеводства

агроном О. И. Хренников гото-
вит экспозицию основных

сельскохозяйственных куль-

тур, выращиваемых в хозяйст-
вах Тамбовской области. От-
дел поддерживает тесную
связь с научно-исследователь-

скими учреждениями и . пере-

довыми хозяйствами, обобщает
и активно распространяет их

опыт.

Фотохроника ТАСС

3 \ СОХРАННОСТЬ
ЖИЛОГО   ФОНДА НЕ ЧУЖОЕ, НАШЕ

Я решил навестить заболевшего ветерана труда, бывшего
строителя. Он живет в доме № 14 по улице Маяковского. Когда во-

шел в подъезд, ужаснулся: дверь в подвальное помещение сломана,

на лестнице мусор, стены и потолок грязные, металлические пери-

ла на втором этаже сломаны, штукатурка местами отвалилась.

Прошел я мимо этих «художеств», и стыдно стало за людей,
живущих здесь. Как же они допустили такое безобразие? Вот ле-

жит у входа в подвал куча мусора. Ее не принесли из другого дома,

кто-то из жильцов оставил. И стены никто чужой не разрисовывал,

и перила не ломал. Это сделали, по всей вероятности, дети, живу-

щие здесь.

Создается такое впечатление, что жильцы этого подъезда со-

вершенно не заботятся о сохранности здания, а работники домоуп-

равления не ведут с ними разъяснительную работу.

И. ТРУБИЦЫН, пенсионер.

Подъезд дома — это часть
нашего жилья. По нескольку раз
в день проходим мы через него.
И не заметить, как он выгля-
дит, будто бы не должны. А, мо-
жет, все-таки пригляделись?
Ждем, когда домоуправление

пришлет рабочих, чтобы сде-
лали ремонт.

Домоуправление — оно, ко-

нечно, пришлет. Работы выпол-
нят за счет средств, отпущен-

ных на текущий ремонт. Они
есть в каждом домоуправлении.

Например, только ЖКО шахто-
управления «Ленинградсланец»
планирует израсходовать на
эти цели 175 тысяч рублей.
Жилищная контора треста-пло-
щадки № 63 — 32 тысячи и
так далее.

Но надолго ли хватит этого
ремонта? Есть ли гарантия, что
через месяц-два и три подъезд
не будет таким же, каким сде-
лали его сегодня? На стенах не
появятся царапины,    различные

НОВЫЙ   СОРТ    РЖИ
На многи полях на смену сор-

ту, квторын сеяли в Эстонии бо^
яее ста лет, придет этой весной
взимая режь «вамбо». Решение о

ее широк«м внедрения приняло

'в' Министерство сельского хозяйства
'   республики.

«Вамбл»   дает высохяе урожая

— 60 центнеров зерна с гектара.

У нее укороченный стебель, бла-
годаря чему вдвое увеличивается

производительность уборочных
комбайнов.

Новый сорт создал один из ста-

рейших селекционеров Эстонии
Херберт Туппитс.    Он вывел его

путем перекрестного опыления
ржи известных украинского и

английского сортов. «Вамбо»,
считают специалисты, можно вы-

ращивать в разных климатиче-

ских зонах. Высокий урожай дал

этот сорт и на опытных полях

центральных к юго-западных рай-
еяов СССР.

Корр. ТАСС.

надписи? К сожалению, такой
гарантии нет. Как правило,

косметика, наведенная на лест-
ничных площадках, в коридо-

рах, радует глаз недолго.

Статья на текущий ремонт

очень выручает. Иначе оста-

ваться бы подъезду, о котором

пишет И. В. Трубицын, в том

же неприглядном виде, в кото-

ром он его застал.

Управдом пятого домоуправ-

ления Т. М. Беляева сказала в

беседе, что ремонтные работы
в подъезде будут выполнены в

ближайшее время. Для жильцов

обошлось как нельзя лучше.

Никто из них не пострадал.

Расходы понесет домоуправле-
ние.

И все-таки задуматься им

есть над чем. Бережное отноше-

ние к жилому фонду предусмо-

трено правилами пользования

жилищем. А если бы оно не

было предусмотрено? Все рав-

но мы обязаны беречь его. Мы
— это и взрослые, и дети. На
ребят часто жалуются в домо-

управлениях: бьют электролам-

почки, плафоны, портят про-

водку, расписывают стены. Как
правило, следов после себя ни-

кто не оставляет. Поди узнай,
Ваня это сделал или Петя.

К радости ребят, никто об
этом не узнает. Взрослые жалу-

ются в домоуправление на тем-
ноту в подъездах. Для большей
убедительности добавляют, что

коммунальная    служба     плохо

заботится о жильцах, обещают*
написать дальше. Ну как усто-

ишь при таком натиске. И ком-

мунальники спешат выполнить

требования квартиросъемщиков.
Так было в домах №№ 11 и 14
по улице Ленина, в доме № 58
по улице Гагарина и во многих
других.

Ребята народ боевой, энер-

гичный. Их энергию обязатель-
но надо направлять. Кто это

может сделать? В первую и са-

мую первую очередь родители.

Это они должны прививать лю-

бовь к родному городу, к дому,

й котором живут, й природе.

Они должны учить всему хоро-

шему. Большую помощь им

могут оказать родительские ко-

митеты домоуправлений.

С наступлением теплого вре-
мени дети чаще бывают на ули-

це. Можно собрать их тут же

на площадке, рассказать о том,

во что обходятся шалости. . А
проводить работу за сохран-

ность жилого фонда, надо не

только с детьми, но и со взрос-
лыми.

В зимнее время это осложня-

ется тем, что негде собрать
жильцов: на лестничной пло-

щадке неудобно, другого поме-

щения нет. Весной и летом про-

ще — можно поговорить прямо
на улице.

В домоуправлениях немало

домов, в которых ремонт не де-

лается по нескольку лет — нет

нужды. Зато в других его де-

лают чуть ли не ежегодно. Об
этом надо говорить, писать в

стенной печати.

Письма, подобные тому, что

прислал И. В. Трубицын, — не

редкость в редакционной почте.

Они проникнуты заботой о со-

циалистической собственности,
о том, чтобы разумно расходо-

вались средства, отпущенные

для благоустройства жилого
фонда.

И. ПЕРМИНОВА.

28 марта 1972 года



ДОНУМЕНТ   БОЛЬШОГО  ЗНАЧЕНИЯ
Речь Генерального секретаря

ПК КПСС Л. И. Брежнева на XV
съезде профсоюзов привлекла

большое внимание мировой об-
щественности. Многие газеты ми-

ра опубликовали полный текст

речи или подробное изложение.

В комментариях подчеркивается,

что в речи сформулированы кон-

кретные пути последовательного

осуществления          выработанной
XXIV съездом КПСС программы

коммунистического строитель-

ства.

Политические деятели, веду-

щие обозреватели газет квалифи-
цируют речь Л. И. Брежнева как

документ большого политического

значения. Они указывают, что в

речи дается глубокая оценка со-

временной международной обста-
новки и содержатся практические

предложения, направленные на

претворение в жизнь программы

мира и международной безопасно-
сти, отвечающей интересам всех

народов.

Широко излагают речь Л. И.
Брежнева на XV съезде профсою-
гов СССР пражские газеты. Они
выделяют слова Л. И. Брежнева
о том, что принятая XXIV съез-

дом КПСС программа, получив-

шая название советской програм-

мы мира, последовательно пре-

творяется в жизнь и стала дейст-
венным фактором мировой поли-

тики.

Как серьезное предостережение

противникам урегулирования от-

ношений между ФРГ и социали-

стическими странами расценивает

речь Л. И. Брежнева на съезде

профсоюзов в Москве большинст-
во западногерманских газет. Пе-
чать обращает особое внимание на

часть речи, посвященную проб-
леме ратификации бундестагом
договоров ФРГ с Советским Сою-
зом и Польшей.

Американская печать, телеви-

дение и радио уделяют исключи-

тельно большое   внимание   речи

Л. И. Брежнева. Газеты приводят

.его слова о том, что Советский
Союз понимает, какое важное зна-

чение имеет состояние советско-

американских отношений для

всей международной обстановки.

Английская печать и радио ха-

рактеризуют речь Генерального

секретаря ЦК КПСС как одно из

важнейших политических высту-

плений за последнее время.

«Тайме» помещает полный текст

внешнеполитического раздела ре-

чи Л. И. Брежнева и посвящает

этому выступлению редакцион-

ную статью. Газета выделяет сло-

ва Л. И. Брежнева о том, что

мирные инициативы социалисти-

ческих стран сделали возможным

практически рассматривать воп-

росы безопасности и сотрудниче-

ства в Европе. «Морнинг стар»

особо выделяет раздел речи, где

говорится о достижениях и про-

блемах советской экономики.

(ТАСС)

УСПЕХ    ЮНЫХ
ЛЕГКОАТЛЕТО В

В упорных тренировках, в на-

пряженной учебе проходят будни

воинов Военно-Морского Флота

СССР. Зорко стоят они на страже

морских рубежей родной Отчизны.

НА СНИМКЕ: перед походом.

Идет погрузка торпед.

Фотохроника ТАСС
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В городе Кингисеппе прошли

областные зональные соревнова-

ния по легкой атлетике среди де-

вочек и мальчиков 13 — 14 лет.

Цель соревнований — отобрать
сильнейших юных легкоатлетов

для участия в первенстве Ленин-
градской области по многоборьям.
В программу входили бег гладкий
и барьерный, прыжки в длину и

высоту с разбега, метание мяча и

голкание ядра. В течение двух

дней каждый спортсмен должен

был выступить во всех шести ви-

дах программы.

Команду нашего города пред-

ставляли десять мальчиков и

одиннадцать девочек. Отлично
выступили наши спортсмены во

всех видах программы. Юные
легкоатлеты Сланцевской детской
спортивной школы победили во

всех видах.

В финальном забеге на 40 мет-

ров у мальчиков участвовали

пять сланцевчан. Победил Саша
Лысов (школа М: 7). Барьерный

бег на этой дистанции выиграл

Саша Кохнович (школа М! 5), ко-

торый с великолепным результа-»

том (160 сантиметров) был пер-

вым и среди прыгунов в высоту

с разбега. Он установил новый ре-

корд нашего города. А Саша Лысов
стал победителем еще и в толка-

нии ядра, и в прыжках в длину с

разбега.

Володя Кузьмин (школа № 7)
дальше всех метнул мяч весом

2 килограмма, прыгнул в высоту

(на 155 сантиметров) и хорошо

выступил в остальных видах про-

граммы. Это позволило ему стать.

победителем в многоборье.

Второе место в сумме шести

видов занял Саша Кохнович. Тре-
тьим стал Саша Лысов. Следует
отметить также Гену Коноплян-
никова, который преодолел план-

ку на высоте 150 сантиметров.

Среди девочек наиболее успеш-

но выступила Люба Карновяч

(школа № 2). Она была первой

в беге на 40 метров с отличным

результатом (5,7 секунды), побе-
дила в прыжках в длину (481
сантиметр) и в высоту с разбега

(135 сантиметров), дальше всех

толкнула ядро. Лена Косарева
(школа 1№ 4) быстрее всех пре-

одолела барьерную дистанцию и

дальше всех — па 14 метров 54
сантиметра метнула килограммо-

вый мяч.

В сумме шестиборья победи-
тельницей стала Люба Карпович.
Ее одноклассница Ира Антонеяко-
ва, показавшая хорошие резуль-

таты в большинстве видов много-

борья, заняла третье место.

По итогам соревнований ото-

брана команда в составе 9 чело-

век, которая на весенних кани-

кулах в г. Ломоносове выступит

в первенстве Ленинградской об-
ласти среди легкоатлетов млад-

шей возрастной категории.

Л. БЕРЕЭИН.

Редактор

И. Т. ГАВРИЛЕНКО

С

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 28 МАРТА
9.30 — Программа передач. 9.35

— Новости. 9.45 — Б дни школь-

ных каникул. «Ветер странствий»,
10.15 — «Шахматная школа».

«Класс щахмзтистов-разрядпи-

ков». 11.15 — Е. Рысс — «Шесте-,
ро вышли в путь». Телевизионный
спектакль, часть 1-я. 12.35 — «На
приз клуба «Золотая шайба». Пе-
редача из Свердловска. 12.55 —

Новости. 15.55 — Программа пе-
редач. 16.00 — В дни школьных

каникул. «Книжкина неделя». Пе-
редача из Колонного зала Дона
союзов. 17.00 — П. Ершов — «Ко-
нек-Горбунок». Читает народный
артист СССР Б. Чирков, переда-

ча первая. 17.30 — «Станки-72».
Репортаж со Всесоюзной выставки.

В передаче принимает участие ми-

нистр станкостроительной и инст-

рументальной         промышленности

СССР А. И. Коетоусов. 18.00 —

Новости. 18.10 — Концерт рус-

ского народного хора Новолипец-
кого металлургического завода.

18.50 — Киножурнал. 19.05 —

«Ленинский университет миллио-

нов». «Советский Союз — опора

международного    национально-ос-

вободительного движения». Ведет
передачу К. Н. Брутенц. 19.35 —

М. Горький — «Мещане». Премье-
ра телевизионного фильма, 1-я
серия. 21.00 — «Время». Инфор-
мационная программа. 21.30 —

«Мещане». Премьера телевизион-

ного фильма, 2-я серия. 22.40 —

Спортивный дневник. 23.00 — Но-
вости, программа  передач.

СРЕДА, 29 МАРТА

9.30 — Программа передач. 9.35
—   Новости. 9.45 — Концерт ан-

самбля народной музыки «Чобе-
пяш». 10.35 — «Коммунист и вре-

мя». 11.05 — Е. Рысс — «Шесте-
ро вышли в путь». Телеспектакль,
II часть. 12.15 — «Мы дружим».

12.45 — «Маленькие певцы боль
шого  хора».   Концерт-очерк.   13.15
—  13.20 — Новости 16.20 — Про-
грамма передач. 16.25 — «Авто-
матизированные системы управ-

ления на транспорте». 16.55 —

Цветное телевидение. «Самоцве-
ты». Тележурнал. 17.25 — П. Ер-
шов — «Конек-Горбунок». Читает
народный артист СССР Б. Чирков.
18 00 — «Ленинский университет

миллионов». 18.30 — Междуна-
родная товаоищеская встреча по
футболу: сборная Болгарии —

сборная СССР. 20.15 — «За проч-

ный мир на земле». Международ-
ная  программа. 20.40 — Концерт

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 28 мар

та — «Спящий лев». Начало в 11
часов. «Шаиабу в мышеловке».

Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
28 марта — для детей «Неулови-
мые мстители». Начало в И, 13
часов. «Этот безумный, безумный,
безумный, безумный мир». (Две
серии в один сеанс). Начало в 18,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 мар-

тя — «Кабриола». Начало в 10,
11.50, 14.20, 18.20, 20.10, 22 часа.
Для детей. «Черная пантера». На-
чало в 16 час. 10 мин. 29 марта —

«Кабриола». Начало в 11.50,14.20,
16.10, 18.20, 20.10, 22 часа. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в 10
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 марта —

«Майские звезды».    Начало в  17,
19, 21 час. Для детей. «Новые при
ключеиия    неуловимых»    (2-я се-

рия). Начало в 15 часов.

советской песни. 21.00 — «Время».
21.30 — «Лица друзей». Ведет пе-

редачу писатель А. Алексин. 22.30
—  Концерт. 22.50 — 23.00 — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 28 МАРТА

9.00 — Программа передач. 9.05
—  «Телешкола». География для

учащихся V классов: «Погода и ее

изменения»,  «Выветривание».   9.25
—  «ОАР — фронт борьбы». Доку-
ментальный фильм. 9.45 — Для
школьников: «Ветер странствий».
12.35 — Для школьников: «На
приз клуба «Золотая шайба» (из
Свердловска). 1300 — 14.15 —

Художественный фильм «Рядом с
другом». 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «Актуальная ка-

мера». 16.10 — «Телешкола» (пов-
торение). 16.30 — «Искусство зем-

ли Олонхо». Документальный
фильм. 16.50 — «Один день длин-

ной жизни». Документальный
фильм. 18.00 — Программа пере-

дач. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на русском языке). 18.20 —

«Ольбия».         Научно-популярный
фильм. 18 30 — «И они верят...».

19.05 — «Ты помнишь!...», II пере-

дача. 19.40 — «ЭРФ — реклама».

19.45 — «На чаше весов...». 20.10
—  «Детский экран»: «ТВ — звез-

дочка» и «Передача для мальчи-

ков». 21.30 — «Концертная сту-

дия»: поет Маре Иыгова. 22 00 —

«Актуальная камера». 22.30 —

Передача на финском языке. 22.30
—  23.35 — «Актуальная камера*.

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
Желающих обменять старые телевизоры   на новые

просим записываться   в магазине № 17 «Октябрьский».
Сланцторг.

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕМУ

КОМБИНАТУ «СЛАНЦЫ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

КРАНОВЩИК для работы на мостовом грейферном
хране,

ЭЛЕКТРОМОНТЕР 4— 5-го разряда.

V

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ

СМУ ТРЕСТА

«КО КСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ

4, 5, 6-го разрядов.

За справками обра-

щаться в отдел кадров

СМУ.

СЛАНЦЕВСКОЙ

ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

УЧЕНИКИ ШВЕИ-МО-

ТОРИ СТО К,

ШВЕИ-МОТОРИСТКИ.

К СВЕДЕНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
Магазин № 20 «Спорттовары» производит продажу

в кредит катеров, лодок и лодочных моторов с рассроч-

кой на 24 месяца.

Посетите наш магазин.

Сланцторг.

Коллектив цеха тепловодо-

снабжения СПК «Сланцы» глу-
боко скорбит по поводу преж-
девременной кончины

ТОПОРИКОВОП
Марины Афанасьевны

и      выражает     соболезнование

близким и родным.

Газета аыходит
■О вторника и,   среди м     ••«■таергам,

аатнмцаи и субботам
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